

Barahona.- Bienvenido Heredia

lanza movimiento de honor en ajedrez.-

19 de Junio 2017



EN BARAHONA, (República Dominicana), 17 Junio, 2017: Con el apoyo del ajedrecista Ernesto Arias, e

Heredia, se dedicó pro décadas a enseñar el deporte ciencia y a orientar a los jóvenes con el p

El líder cultural, Bienvenido Heredia, fue recibido en el local de la Asociación de Ajedrez de est

La competencia deportiva se desarrollar

17 y 18 de Junio, en el parque Infantil, mediante el sistema Suizo, en la categoría infantil y sup